

《《 岸部保育園民営化通信

第20号

あおば福祉会のご紹介(食育編)

保護者の皆様には、新型コロナウイルス感染症拡大防止に様々な御協力をいただき、誠にあり がとうございます。

民営化につきまして前号に引き続き、本通信において、あおば福祉会の保育園運営についての 考え方をご紹介させていただきます。

今回は「~食べることは人とつながり生きること~」というテーマで、食育についての思いを 寄稿いただきました。

~食べることは人とつながり生きること~

「食べることは人とつながり生きること」を食育の柱としています。特に食べることを通し て、友だちや大人と楽しい時間を共有し、五感を育み豊かな心と身体を育てることを大切にして います。

大切にしていること

- 旬の食材を取り入れた米飯中心の給食の提供
- ・安心、安全な手づくり給食とおやつの提供
- ・離乳食、アレルギー食、宗教食など、個別に配慮した提供
- 栽培活動や食材とのふれあい、クッキング保育の充実

子どもたちの成長・発達につながるよう、「食」を通じて様々な機会を持っています。玉ねぎ の皮むきなどの食材との触れ合いやクッキング活動に取り組み、自分たちで作ったものを食べる 経験もします。また栽培活動はどの年齢も大切に考え、毎年計画を立て栽培しています。4・5 歳児は毎年米作りを経験します。自らが経験することで収穫の喜び、作ることの大変さ、食べ物 の大切さなどを学んでいきます。

保護者との連携では、おたよりや壁新聞などを活用し伝えています。毎月のおたよりが保護者 への情報発信の手段ですが、栄養士も各クラスで一緒に食べ、子どもと会話し、お迎え時に保護 者と会ったときには、子どもの様子を直接伝えるよう努めています。

三者懇談会では、保護者の皆様と一緒に"食を大切にした保育・子育て"について考え合いた いと思います。

あおば福祉会と職員間での交流を進めました

保護者の皆様の不安を解消しながら円滑に民営化を進めるため、まず、あおば福祉会 に岸部保育園の職員会議に出席していただき、顔合わせから始めました。

保護者の皆様へのご紹介、三者懇談会の開催に向けて、感染拡大状況を見ながら方法 を検討し進めてまいります。開催日時等につきましては、決まり次第お伝えいたします。

【お問合せ】

児童部子育て政策室 民営化担当 Tel:06-6384-3104 Fax:06-6368-7349 E-mail:hoiku_sesk@city.suita.osaka.jp



岸部保育園の 民営化につい てのWebサイ トはこちらです

